

Instrumento de medición: estrés en el personal de una empresa

Si bien una empresa logra el crecimiento exitoso pienso que es en gran parte en el personal que labora en dicha empresa; por ello me parece importante que se mida el grado de estrés del personal siendo este un gran factor para que haya clientes en una empresa o de lo contrario no lo haya, me parece interesante empezar a crear esta escala Likert ya que de las áreas de la psicología, lo que respecta al área organizacional es una de las que me inclino en el campo laboral por ende me gustaría medir el estrés ya que pienso que en un futuro no muy lejano me sería de mucha utilidad.